



中体連三泗地区新人大会が行われます!

今週末に、中体連三泗地区新人大会が開催されます。

新チームによる、代表的な公式試合の一つです。夏以降、各運動部はこの大会での成果を一つの目標にして取り組んできたと思います。

なお、保護者の応援につきまして、特別な制限はありません。ただ、新型コロナウイルス感染症など心配もされるところなので、ご自身の体調確認や必要に応じ感染症対策などお願いします。

その他、大会参加に係る留意点について、各部から生徒（部員）へ連絡されています。ご確認をお願いします。

本校に設置されている部からの出場だけでなく、地域スポーツクラブなどから本大会に出場する選手もいると思います。選手、参加生徒の皆さん、それぞれの立場でせいいっぱい頑張ってきてください。

明日17日（金）は、新人大会に参加しない全学年の生徒は、朝、出席確認・諸連絡終了後下校となり、その後は自宅学習（午後3時30分まで）となります。

当日の出席確認等は、各学年とも教室で行います。いつものように朝8時30分までに登校し、各自の教室（自席）で待機してください。

なお、令和8年度の秋以降、休日の部活動地域展開が完全実施となるため、スポーツ大会の実施方法（大会期間や参加の方法など）は変更される予定です。これらの点については、四日市市教育委員会「みんなのブカツ推進室」から Home&School で通知される「みんなのブカツだより」や、この「学校だより」などでお知らせしていきます。（令和8年度夏の中体連大会は、これまでと同じ形で実施されます。）

ガンバレ！笠川中学校

新人大会壮行会

昨日15日（水）、新人大会に向けての壮行会をオンラインにて行いました。

各部の代表が大会に向けての意気込みをしっかりと語ってくれました。新チームになって間もないなかです。今の自分たちのチーム力などを確認するとともに、これから部活動のなかでどのように取り組めばいいか、課題点を見つける大会にしてもらえたと思います。

大会に出場する選手の皆さんには、今の力を対戦相手に対し精いっぱい出しきり、試合後、充実感を得てほしいと思います。

本校
ホームページ
QRコード



マナー講座（2年生）



14日（火）、12月に職場体験学習を予定している2年生がマナー講座を受講しました。講師は、例年お世話になっている株式会社マナーマネジメント名古屋の篠田千晴さんです。

初対面の人と接するときの留意点や礼など動きのポイントについて、丁寧に教えていただきました。このなかで学んだことを、ぜひ日常の生活のなかでも活かしていってほしいと思いました。きっと、これから進学や就職の際にも活かせられるはずです…。

令和7年度 文化祭について

11月7日（金）に文化祭を行います。

校内展示ならびに各学年による『合唱コンクール（本校体育館にて）』が主な取り組み内容となります。合唱コンクールは、全学年の生徒が体育館に入り、各学年の合唱を直接聴き合う形をとります。

保護者の方の参観に際しましては、本日16日付けの案内文書でお知らせしましたとおり、『令和7年度 笹川中学校 文化祭 合唱コンクール参観票（体育館入場用）』をご準備の上、来場していただきますようお願いします。

なお、本年度もオンライン動画でのライブ配信で、合唱のようすをご覧いただけます。オンライン動画の内容は、記録の複製（録画）や改変等は禁止されています。ご理解ご協力ください。（詳細についてのプリントも本日配付しています。）

生徒たちは、コンクール当日に向けて、よりよい合唱となるよう取組を進めています。そのようすなど、ご家庭での話題にしていただければと思います。



自転車通学「安全確認」



- ・自転車は1列で走行します！2列3列で並走しません！！
- ・人や車を見つけたら徐行し、「止まれ」の交差点では一旦停止します！
- ・通学以外での自転車利用時にもヘルメットを着用しましょう！